

## **Le Lycée Jean Monnet s'engage dans une campagne de Don de Sang le 28 mars 2024**

Le Lycée Jean Monnet annonce avec fierté le lancement d'une nouvelle campagne de collecte de sang au sein de son établissement. Pour cette initiative, les étudiants en STS Communication ont été mobilisés, démontrant ainsi l'engagement de l'établissement envers cette noble cause.

Cette démarche vise à provoquer chez les étudiants et le personnel du lycée un intérêt certain poussant à l'action du don de sang, tout en encourageant les jeunes à franchir le pas malgré les freins et les craintes souvent associés à ce geste essentiel.

En France, le don de sang contribue chaque année à sauver un million de vies, une réalité que le Lycée Jean Monnet souhaite partager et promouvoir.

### **Une communication prise en charge par les étudiants de BTS Communication**

Les étudiants de la section Communication se sont pleinement investis dans cette initiative, voyant en cela une opportunité de sensibiliser leur lycée tout en développant leurs compétences professionnelles. La gestion complète de cette campagne leur a permis d'acquérir une expérience précieuse, en prenant en charge toutes les étapes, de la conception à la réalisation, d'une campagne de communication.

Le Lycée Jean Monnet est convaincu que cette campagne contribuera à renforcer les valeurs de solidarité et d'engagement au sein de son établissement, tout en apportant une réponse concrète aux besoins en sang qui persistent.

### **Informations pratiques**

Les donateurs seront accueillis dans le **bâtiment T** ce **jeudi 28/03/2024** de **10h30 à 15h30** et bénéficieront d'un accompagnement suivi d'une collation.

[Je m'auto évalue | Etablissement français du sang \(sante.fr\)](https://www.sante.fr)

Rédactrice : HASSOU Oumaima  
Étudiante en STS Communication 2ème année